

ría aprovechable y, de muy máxima rentabilidad, cara a la formación de la juventud manchega en todos sus órdenes docentes y profesionales.

Tras continuas visitas y diálogos, se trasladó, a continuación, junto al jefe local del Movimiento y mandos locales de la Delegación, al Ayuntamiento, donde se planteó, a nuestro juicio, la mayor problemática de su viaje: la Casa de la Juventud.

De todos es sabido el estado lamentable en que se encuentra la Casa de la Juventud. Lo incómoda e inhospitalaria por sus continuas e inacabadas obras que es para la juventud, incluídos afiliados a la O.J.E. y mandos. No dispone de una sola comodidad. Las obras, retrasadas una y otra vez nunca llegan a su término, minando la moral hasta de los mismos mandos de la Delegación.

Sabemos, y nos consta con toda seguridad, que no han sido negligencias, ni abandono voluntario, por parte de los organismos superiores, los que han retrasado tanto tiempo las obras.

Sabemos también, que se ha hecho lo imposible, a la altura de todos los niveles, por canalizar los proyectos y darles feliz término.

Asímismo, nos consta, los continuos desvelos y preocupaciones del jefe local del Movimiento por dotar a la juventud alcazareña de una casa, de un hogar, de unas aulas, donde confraternicen asiduamente y obtengan resultados positivos en sus ratos de ocio.

Sabemos que, la Casa de la Juventud de Alcázar, es una espina clavada muy profundamente para la Delegación Provincial de la Juventud que, desea, por todos los medios a su alcance, darle una rápida y satisfactoria solución, pero... desde el delegado nacional de la Juventud hasta el que menos, teóricamente, se pueda interesar por este ardiente problema, han hecho continuos proyectos, y otras tantas promesas, para su acabado, pero así se continúa, con promesas.

Ahora, casi con toda seguridad, la actual coyuntura de la Delegación Nacional de la Juventud parece permitirlo, le ha tocado al novísimo delegado provincial de la Juventud cargar con la responsabilidad de darle carpetazo a este asunto.

Nosotros y la juventud alcazareña, nos conformamos, señor delegado provincial, con que se cierre, acabadas, claro está, las obras para la Navidad. Deseamos, la juventud alcazareña, seas su protagonista como un auténtico Papá Noel. Sólo nos conformamos con ese regalo para la Navidad que vamos a recibir y tenga por seguro que todos, absolutamente to-